

PRESENTACIÓN:

Nuestra idea se trata de una empresa específicamente para adolescentes con problemas mentales, para conseguir la ayuda que necesitan y para que no se sientan solos. Nuestra empresa tiene una serie de psicólogos contratados al igual que unos voluntarios que son personas que han, desgraciadamente, pasado por lo mismo que otra gente. Esta empresa te ayudará anónimamente con tu salud mental, a mejorarla y a encontrar amigos con quien puedas hablar, todo esto se realizará anónimamente a menos que nuestros clientes pregunten por lo contrario.

A raíz de la presión social a la que se someten los jóvenes, les surgen varios problemas a los cuales muchas de las personas, por no decir la mayoría, no les prestan atención o no son capaces de entenderles.

Pensando en estas situaciones se nos ocurrió crear un método de ayuda psicológica, que fuese más eficaz y más beneficiosa. De esta manera surgió GH2, con la finalidad de que más gente se anime a pedir ayuda y consigamos acabar con la mala salud mental que tanto se está propagando.